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年末年始の行事、どうしますか？

・朝晩の冷え込みが厳しくなって
きます。会館の水道の水落としを
して、水道凍結防止をしましょう。

・思わぬ大雨や風の強い日が多い
です。道路の排水桝の落ち葉やゴ
ミを拾っておくと、水はけが良く
なります。

市内の様子 「町内会館に関する実態

調査票」にご協力いただ

き、大変ありがとうござ

いました。只今、集計作

業などを行っております

ので、まとまりましたら

皆さんにご報告いたしま

す。 佐々木

担
当
の
一
言

令和３年 １２月１６日 歳末地域安全運動市民集会

令和４年 １月１８日 町内会活動永年功績者表彰式

令和４年 １月 中旬 電気料金助成金申請書類送付

今後の予定

今回は、９月３０日に緊急事態宣言が解除され、新規感染者数も減少傾

向にあることから、新年会やクリスマス会などの年末年始の行事の開催の動

向について、お聞きいたしました。まず新年会の開催の動向は、右のとおり

となりました。コロナウイルスの影響で開催を見合わせる町内会が多くあり

ましたが、「状況が落ち着いているので」「行事ができてない分、期待が

高まっている」などで開催予定の町内会が１５ありました。その中で、

「飲食をしないでお土産として渡すようにする」「時間を通常よりも短縮

する」「会館では感染対策が難しいのでアルテンで行う」など、工夫をし

ている様子が印象的でした。

ほかにも、「１２月の役員会の後にお茶会をする」「新年会の代替にな

るようなものを考え中」などの声も聞かれました。 裏面につづく
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次にクリスマス会の動向は下のとおりとなりました。こちらは、

例年開催している町内会が約半数ですが、今年度開催予定の町内会

は１２町内会と約３０％の開催率でした。いろいろお話をお聞きし

ますと、「内容を変更して、絵のこどもコンテストにした」「ケー

キづくりをするが、飲食せず持ち帰りにした」「DVD鑑賞会をする

予定」「クリスマス会も新年会も開催しないので福袋を配ろうと考

えている」など、こちらも工夫が感じられる内容となっていました。

少しずつですが、活動再開の兆しが見えてきたように思えました。

町内会連合会からのお知らせ

令和４年１月１８日に市民活動センター会議室２で

午後２時から３０年以上の方をお招きして町内会活動永年功

績者表彰式を行いますのでよろしくお願いいたします。なお、

１２月上旬に対象者の皆様にご案内をお送りいたします。

最近、町内会連合会のホームページを改良し、各町内会の

フェイスブックがひと目で閲覧できるようになりました。

トップページの下のほうにあるフェイスブックのバナーから

見ることができますので、よかったら見てみてください。

先日、新しく町内会でフェイスブックを始めたいとの相談

が寄せられました。最初の登録から使い方までレクチャー

いたしますので、フェイスブックだけでなくインターネット

を使って何か始めてみたい町内会がございましたら、お気軽

にご相談ください。

市民生活課からのお知らせ

LINE
お友達登録
QRコード

歳末地域安全運動市民集会について

１２月１６日（木）に「歳末地域安全運動市民集会」を開催いたし

ます。

今年度は、会場を変更して文化会館で行い、例年の街頭パレー

ドは実施いたしません。今回は、苫小牧東小学校ブラスバンド同

好会による「ふれあいコンサート」をお楽しみいただきます。みなさ

まお誘い合わせの上、ぜひご参加よろしくお願いいたします。

ツルツル路面に気を付けて

毎年、町内会への行き帰りや広報・回覧を配っている途中でツ

ルツル路面で転倒してケガをされる方がいらっしゃいます。滑りづ

らい靴や暖かい日中を選ぶなど、足元に気を付けましょう。
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